

Belle-Isle-en-Terre

Collège : Dialog diviz participe au voyage des 4^e



Les représentants de Dialog diviz (à gauche) ont remis un chèque de 900 € aux membres du bureau du FSE (à droite), en vue de soutenir le projet de séjour en Espagne des 4^e.

Yannick Le Druillenec et Nicole Kerurien, de l'association Dialog diviz se sont rendus, mardi, au collège du Prat-Eles pour remettre un chèque de 900 € au foyer socio-éducatif (FSE).

Cette somme provient des ventes de l'Œuvre du vêtement et est destinée à soutenir le projet de voyage pédagogique en Espagne des classes de 4^e. Le FSE était représenté par

Patrick Bossard, président ; Pierre-Olivier Giry, trésorier, et Gwenaëlle Evano, trésorière adjointe.

Grâce à ce don, aux actions menées et aux différentes subventions reçues, il ne reste à la charge des familles que la somme de 100 € à verser pour le séjour. Les élèves partiront pour Grenade, à la découverte de la culture, de l'histoire et de la langue du pays.